



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

NOTA DE PRENSA

BCN impulsa seminarios para detectar billetes falsos

Funcionarios del Banco Central de Nicaragua impartieron un seminario en el puesto fronterizo de Sapoá, Rivas, los días martes 10 y miércoles 11 de abril. En éste participaron miembros de la Dirección General de Aduanas (DGA), Policía Nacional y comerciantes que laboran en la frontera sur, a quienes se les capacitó para detectar billetes falsos, al tiempo que se les explicaron las mejoras en elementos de seguridad e identificación de los billetes emisión 2009, los que de manera paulatina entrarán a circular.

Este seminario forma parte de la campaña informativa relativa a las mejoras de seguridad e identificación en cinco denominaciones de nuestros billetes, ello en el marco de la celebración del Centenario del Córdoba.

A partir del 13 de abril el público en general podrá acceder a esta información en la página web del Banco Central: www.bcn.gob.ni

Managua, 11 de abril 2012